



## Une dernière semaine de festival en apothéose !

### Vendredi 26 avril :

Quelle magnifique soirée ce vendredi 26 avril à la salle municipale de Briis-sous-Forges, avec la restitution des ateliers musique et mime des classes de Briis, sous la houlette de notre intervenant talentueux, Thierry ! Et, en prime et en aboutissement du travail sur le mime, l'intervention de Florencia, mime professionnelle qui a présenté une partie de son spectacle "Madame Flor" aux nombreux enfants, très participatifs et coopératifs.

Merci à tous, professionnels et bénévoles pour cette fin de Méli-Mélo, toujours à la hauteur de nos espérances et... à l'année prochaine !

